

Pressemitteilung, 28. Juni 2024

Gesundheitsamt spricht Badeverbot für die Günz in Ichenhausen aus

Das Gesundheitsamt des Landkreises Günzburg hat für die Günz, insbesondere für die Badestelle in der Günz beim städtischen Freibad in Ichenhausen, ein Badeverbot ausgesprochen. Wasserproben, die in diesem Bereich genommen worden sind, haben eine hohe Belastung an mikrobiologischen Keimen (E.coli und Enterokokken) ergeben.

Mögliche Symptome können Durchfall, Magenkrämpfe, Übelkeit und Erbrechen sein. Bei einigen Personen können jedoch schwerwiegendere Krankheiten auftreten, wie beispielsweise Lungenentzündungen, Harnwegsinfektionen oder sogar systemische Infektionen. Infektionen mit E.coli können bei Menschen in jedem Alter auftreten, doch schwere Infektionen sind unter Kindern und älteren Menschen häufiger.

Das Gesundheitsamt überwacht das Gewässer regelmäßig. Sobald das Badeverbot aufgehoben werden kann, wird die Bevölkerung informiert.

